

**Le Quotidien Jurassien**

**14.03.2008 -**

AP-00429

**Commandant  
professionnel**



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 14.03.2008 - Commandant professionnel  
Identifiant du document : AP-00429  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Presse  
Début validité : 14.03.2008  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h39  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 16.04.2024 à 19:45

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h39 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 14 mars 2008

### Delémont veut un pompier pro

La capitale jurassienne vient juste d'approuver le principe qui lui permettra de se doter d'un commandant des pompiers professionnel. Eclairage.

- PAGE 6

# Delémont veut un commandant des pompiers professionnel

Le Conseil communal a retenu ce principe. Reste à convaincre les maires du district et le législatif

Au 1<sup>er</sup> janvier prochain, âge oblige, l'actuel commandant du Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) Claude Ramseier quittera ses fonctions. Puisque lui trouver un remplaçant aux conditions actuelles semble être mission impossible, l'exécutif communal vient tout juste d'approuver le principe qui permettra à la capitale de se doter d'un commandant des pompiers professionnel. Eclairage.

«Aujourd'hui, le poste qu'occupe Claude Ramseier correspond, en théorie et du point de vue de la rémunération, à un 20%. En pratique, il nécessite un engagement beaucoup plus grand. Et, au vu des difficultés qu'ont actuellement les employeurs à libérer leurs travailleurs dans le cadre d'une telle tâche, la solution de la professionnalisation d'un tel poste est la seule qui nous paraît tenir la route, en plus d'être la seule à notre disposition» indique à ce propos le maire de Delémont Gilles Froidevaux.

#### Le Conseil de ville devra se prononcer sur la question

Seulement, avant de pouvoir mettre ce poste au concours, l'exécutif delémontain devra encore franchir plusieurs barrières. Si la

commission de surveillance du Centre de renfort a déjà préavisé positivement ce projet, le maire devra encore convaincre ses homologues des communes du district et l'Etablissement cantonal d'assurance (ECA). Ces deux instances devront en effet collaborer au financement du poste pour qu'il puisse voir le jour. Cela tout en sachant que la ville de Delémont en assumera le 40%.

Une fois que la décision formelle sera prise, le dossier devra être porté devant le Conseil de ville de Delémont qui donnera, ou non, son feu vert. Et comme Claude Ramseier quittera le commandement du CRISD au 1<sup>er</sup> janvier prochain, il faudra, à cette date, qu'un successeur soit prêt à prendre la relève.

Histoire que le passage de témoin puisse se faire dans les temps, Gilles Froidevaux souhaite que les élus de la capitale se prononcent avant les vacances d'été.

#### Une excellente chose, voire même une nécessité

Plus globalement, le maire de Delémont se réjouit de l'essence même de ce dossier: «Le fait que Delémont envisage de se doter d'un commandant des pompiers professionnel, comme c'est d'ail-



Le commandant actuel du Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont Claude Ramseier, ici avec les nouveaux véhicules du corps, quittera ses fonctions le 1<sup>er</sup> janvier prochain. Il pourrait être remplacé par un commandant professionnel.

ARCHIVES ROGER MEIER

leurs déjà le cas à Porrentruy depuis plusieurs années, est une excellente chose, voire une nécessité. Même si aujourd'hui le système des officiers de service fonctionne bien, avoir quelqu'un qui puisse agir et coordonner les interven-

tions en tout temps serait un réel plus pour la ville.»

De son côté, l'actuel commandant des pompiers Claude Ramseier se «réjouit de rendre son tablier. Après 31 ans de service, je pense qu'il est temps de passer la

main». Selon ses dires, la transition, si tant est que le projet se réalise, se passera de la manière la plus douce possible, et ce malgré les dossiers importants, voire sensibles, gérés actuellement par le CRISD. (sf)